
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

 

 

DELIBERAZIONE N.  2017/00021            DEL  12/05/2017 

 

OGGETTO :    LINEE GENERALI D’INDIRIZZO - SPORT - APPROVAZIONE 

PROGETTO “CAMPO ESTIVO 2017” . 

 

L’anno duemiladiciasette il giorno 12 del mese di maggio, alle ore 12:30 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 DAMMACCO AVV. ANDREA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 AMORUSO Sig. Nicola SI  11 PATRUNO Sig. Carlo NO 
2 CARONE Sig. Claudio NO  12 PUTIGNANO Sig. Giovanni SI 
3 COLAPIETRO Sig. Matteo SI  13 RELLA Sig. Giuseppe SI 
4 DAMIANI Sig. Nicola SI  14 ROMITO Sig. Fabrizio NO 
5 DI PANTALEO Sig. Davide NO  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 
6 LATERZA Sig.ra Stefania NO  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna SI 
7 LISCO Sig. Giacinto SI  17 SCHIRONE Sig. Luigi SI 
8 MARI Sig. Luigi SI  18 SIMONE Sig.ra Alessandra 

Piergiovanna 
NO 

9 MIOLLA Sig. Giovanni SI  19 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 
10 NATALE Sig. Francesco SI  20 TROISI Sig. Luca SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Umberto Ravallese . 

 

Totale presenti: n. 14  su n. 20 consiglieri assegnati  



 

Assenti :  Claudio Carone Davide Di Pantaleo Stefania Laterza Carlo Patruno Fabrizio Romito Alessandra Piergiovanna 

Simone  

 



 



 

Il Presidente Avv. Andrea Dammacco introduce il punto e da’ la parola al 
Consigliere Damiani che relaziona sulla base dell’istruttoria condotta dalla Direzione 
del Municipio 2: 
 
  In continuità con le linee d’indirizzo già emanate in materia di sport dal  Municipio 
2 e dalla Giunta Comunale ed  al fine di incentivare la pratica sportiva (in particolare negli 
spazi pubblici: parchi, strade e piazze, ecc.), questo Municipio intende  promuovere la 
realizzazione di un CAMPO ESTIVO rivolto a minori da tenersi presso il Parco 2 Giugno. 
 L’obiettivo è quello di fornire – nel periodo di chiusura delle scuole – un valido 
supporto alle famiglie proponendo momenti di svago,  divertimento  e pratica sportiva 
favorendo la socializzazione dei minori, la loro autostima e responsabilità nel rispetto del 
verde nonchè la conoscenza del territorio. 
 Il progetto, allegato in copia e costituente parte integrante e sostanziale del 
presente provvedimento, è rivolto a minori residenti nel territorio del Municipio 2  che 
abbiano frequentato le scuole elementari e medie inferiori nell’anno scolastico 2016/2017 
e minori non residenti  che abbiano frequentato le scuole elementari e medie inferiori di 
competenza del Municipio 2 nell’anno scolastico 2016/2017. 
 Tale progetto prevede l’organizzazione di attività sportive (con obbligo di certificato 
medico per attività sportiva non agonistica), laboratoriali e di animazione da svolgersi dalle 
ore 8:00 alle 14:00 dal lunedì al venerdì, per sei settimane, nel periodo luglio/settembre 
2017, con la garanzia -da parte dell’aggiudicatario - dell’inserimento, per ogni settimana, di 
almeno 50 gratuità  (minori selezionati dal Servizio Socio-Educativo del Municipio 2 di cui 
n. 4 disabili), e del loro l’eventuale recupero in caso di  assenza .  
 La quota di iscrizione, per i minori non selezionati per le gratuità, non può essere 
superiore ad euro 40,00 settimanali e deve comprendere la fornitura di kit sportivo 
(maglietta, cappellino, ecc.) con logo del Municipio e merenda quotidiana.; dovranno 
altresì essere previsti sconti per minori appartenenti al medesimo nucleo familiare.  
 L’aggiudicatario dovrà: 
- garantire la presenza di almeno un coordinatore responsabile, istruttori laureati in 

Scienze Motorie, o Isef, con comprovata esperienza, animatori ed esperti in numero 
proporzionale a quello dei minori iscritti; 

-  mettere a disposizione le attrezzature necessarie per lo svolgimento delle varie attività 
previste; 

- provvedere a pubblicizzare le attività tramite locandine, volantini, mezzi informatici, ecc. 
anche al fine di raccogliere le iscrizioni, promuovendo il progetto nelle scuole, 
parrocchie, associazioni  e realtà territoriali. 

 Per la realizzazione del succitato progetto è prevista la concessione di un 
contributo, da parte di questo Municipio, pari ad  € 9.287,97 a parziale ristoro (max 80%) 
delle spese sostenute e debitamente rendicontate dall’aggiudicatario e comunque nei limiti 
dello stanziamento di bilancio 2017 ex deliberazione di C.C.  n. 34/2017. 
 La suddetta proposta progettuale è stata sottoposta all’esame della competente 
Commissione Consiliare Municipale che nella seduta del 24/03/2017, all’unanimità , ha 
espresso parere favorevole. 
 Per tutto quanto sopra, si rimette al Consiglio la proposta di che trattasi per le 
determinazioni da adottarsi in merito. 
Aperta la discussione, registrata a parte, intervengono i Consiglieri Ruggiero, Damiani, 
Amoruso, Troisi, Lisco e Ruggiero. 
Chiusa la discussione il Presidente pone in votazione la proposta. 
 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 



 

UDITA e fatta propria la relazione; 
VISTO il progetto allegato in copia e costituente parte integrante e sostanziale del 
presente provvedimento; 
VISTO il verbale del 24/3/17 della competente Commissione Consiliare Municipale; 
VISTO il  vigente Regolamento sul Decentramento istitutivo dei Municipi; 
 

PRESO ATTO 

che, ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/00 sulla proposta di deliberazione di che trattasi 
è stato omesso il parere di regolarità tecnica espresso dal Direttore del Municipio 
trattandosi di atti istruttori non provvedimentali; 
RITENUTO 

di omettere il parere di regolarità contabile, in quanto l’adozione del presente 
provvedimento non comporta alcun impegno di spesa; 
 
CON N. 12 VOTI FAVOREVOLI E N. 3 ASTENUTI (Colapietro, Ruggiero e Mari) 
espressi per alzata di mano  
 

D E L I  B E R A 
 
1. APPROVARE, per le motivazioni in narrativa esplicitate, il progetto denominato 

“CAMPO ESTIVO  2017” che si allega in copia quale parte integrante e sostanziale del 
presente provvedimento; 

2. APPROVARE altresì la concessione di un contributo da parte di questo Municipio, 
pari ad  € 9.287,97 a parziale ristoro (max 80%) delle spese sostenute e debitamente 
rendicontate dall’aggiudicatario e comunque nei limiti dello stanziamento di bilancio 
2017 ex deliberazione di C.C.  n. 34/2017; 

3. DARE ATTO dell’insussistenza di ipotesi di astensione obbligatoria e quindi di conflitto 
di interesse; 

4. DARE MANDATO al Direttore del Municipio di avviare, di concerto con il Servizio 
Socio-Educativo,  le procedure previste per la realizzazione dell’intervento 

 
 
 
 
 
Di seguito il Presidente,  propone l’immediata eseguibilità del  presente provvedimento.   

 

IL CONSIGLIO   MUNICIPALE  

aderendo alla suddetta proposta,    

 

con voti unanimi, espressi per alzata di mano,   

 

D E L I  B E R A   

RENDERE immediatamente eseguibile il presente provvedimento ai sensi dell’art. 134 co. 
4 T.U.E.L. 18 agosto 2000, n. 267 

 



 

 



 

OGGETTO:  LINEE GENERALI D’INDIRIZZO - SPORT - APPROVAZIONE 
PROGETTO “CAMPO ESTIVO 2017” . 

          SCHEDA VOTANTI     

                 PROPOSTA 
 
 

DAMMACCO  X 

     

AMORUSO X 

CARONE - 

COLAPIETRO X 

DAMIANI X 

DI PANTALEO - 

LATERZA - 

LISCO X 

MARI X 

MIOLLA X 

NATALE X 

PATRUNO - 

PUTIGNANO X 

RELLA X 

ROMITO - 

RUGGIERO X 

SALEMMI X 

SCHIRONE X 

SIMONE - 

TRAVERSA X 

TROISI X 

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE  E  N. 14 CONSIGLIERI. 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 

 

OGGETTO:  LINEE GENERALI D’INDIRIZZO - SPORT - APPROVAZIONE PROGETTO “CAMPO ESTIVO 
2017” . 

 

 

   

ESITO VOTAZIONE 

PROPOSTA  

     

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 
 
Con n. 12 voti favorevoli e n. 3 astenuti (Ruggiero, Mari e Colapietro)  
espressi per alzata di mano dal Presidente e dai Consiglieri  presenti, come da 
scheda votanti di cui sopra, 
 
 

esprime parere favorevole 



 

OGGETTO:  LINEE GENERALI D’INDIRIZZO - SPORT - APPROVAZIONE 
PROGETTO “CAMPO ESTIVO 2017” . 

          SCHEDA VOTANTI     

          IMMEDIATA ESEGUIBILITA’ 
 
 
 

DAMMACCO X 

     

AMORUSO X 

CARONE - 

COLAPIETRO X 

DAMIANI X 

DI PANTALEO - 

LATERZA - 

LISCO X 

MARI X 

MIOLLA X 

NATALE X 

PATRUNO - 

PUTIGNANO X 

RELLA X 

ROMITO - 

RUGGIERO X 

SALEMMI X 

SCHIRONE X 

SIMONE - 

TRAVERSA X 

TROISI X 

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE  E  N. 14 CONSIGLIERI. 

 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 

 

OGGETTO:  LINEE GENERALI D’INDIRIZZO - SPORT - APPROVAZIONE PROGETTO “CAMPO ESTIVO 2017” . 

 

 

   

ESITO VOTAZIONE 

IMMEDIATA ESEGUIBILITA’ 

     

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 
 

Con voti unanimi 
 

 

espressi per alzata di mano dal Presidente e dai Consiglieri  presenti, come da scheda 
votanti di cui sopra, 

  

approva 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  



 

  

 
 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Quarto punto iscritto all'ordine del giorno: linee generali 

di indirizzo – sport - approvazione progetto “Campo estivo 

2017”. Relaziona il consigliere Damiani, presidente della 

commissione. 

 

Consigliere Damiani 

Per quanto riguarda questa proposta di delibera, proponiamo 

al Consiglio di riproporre il campo estivo che da anni ormai 

vede il municipio impegnato a dare la possibilità a minori 

di svolgere un campo estivo rigenerando in quei giorni una 

degli ambienti all’aperto che più ci caratterizza e ci 

appartiene come territorio cittadino, e cioè il Parco 2 

Giugno. Nello specifico si tratta di impegnare per un fondo 

pari a 9.287,97 euro, dare un contributo fino all’80% per le 

spese sostenute e debitamente rendicontate per questa 

iniziativa, quindi è un cofinanziamento, le caratteristiche 

del campo estivo sono quelle di prevedere delle attività di 

natura sportiva e ludica, laboratoriale, nei giorni dal 

lunedì al venerdì per sei settimane dalle 08.00 alle 14.00, 

con la possibilità ovviamente, per ciascuna, di prevedere 

diciamo per ogni settimana 50 gratuità a disposizione dei 

minori che in base alle modalità che saranno ritenuto 

opportune dalla direzione amministrativa potranno essere 

destinate alle famiglie del nostro territorio. 

Inoltre sarà possibile partecipare al campo estivo con una 

quota di iscrizione che noi abbiamo indicato nella misura di 

40 euro settimanali per coloro che non potranno essere 

destinatari dell’agevolazione e con la fornitura di un kit 

sportivo. 

La preghiera che io faccio al sempre disponibile direttore 

del nostro municipio è di essere il più del consueto, perché 

di consueto lo è, ma il più del consueto, se è possibile, 

celere nella procedura perché noi come commissione – e penso 

anche come Consiglio – vorremmo che l’iniziativa possa 

incominciare dal momento in cui si concludono gli anni 

scolastici, in modo tale che appunto sia un campo estivo che 

consenta a quei genitori, soprattutto in particolare a quei 

genitori che poi hanno questa necessità insomma più 

specifica, di poter far partecipare i loro figli, i loro 

minori. La progettualità è prevista noi l’abbiamo indicata 

dalla prima settimana di giugno, dalla seconda settimana di 

giugno all’ultima di luglio, volevo vedere il riferimento 

preciso però insomma è così. Vi ringrazio. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Damiani. Consigliere Ruggero prego. 

 

Consigliere Ruggero 

Io ho qualche perplessità sulle modalità con cui state 

conducendo l’istruttoria che ha condotto la commissione 
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competente, perché siamo all’11 maggio e non sappiamo ancora 

chi sarà il partner di tale importantissima, fondamentale… 

Mi pare che siamo partiti un bel po’ in ritardo, adesso io i 

tempi che avete avuto non li conosco evidentemente, ma 

arrivare a dover ancora individuare la società sportiva che 

farà il partenariato con il Comune di Bari è una cosa 

piuttosto non voglio dire strana, ma insomma non siamo nei 

tempi per realizzarlo come si deve, peraltro ho sentito 

anche una quota procapite che rispetto agli anni scorsi è 

notevolmente aumentata, quindi voglio dire siccome questo è 

un servizio, ripeto, essenziale per il nostro quartiere, 

adesso credo che il partner era il CONI fino all’anno 

scorso, non vorrei che il CONI da quest’anno decida di farlo 

in altri quartieri, non so per quale motivo non si sia 

nuovamente preso in considerazione, spero che ci siano delle 

società sportive in grado, magari nuovamente il CONI, però 

evidentemente non so che cosa è accaduto.  

Ora la sostanza è: ma possiamo noi non dare questo servizio 

al nostro quartiere? Perché potrebbe anche capitare, se per 

caso una manifestazione di interesse, adesso non so come 

verrà impostata, dovesse andare deserta? Cioè la partnership 

del CONI credo che fosse dovuta al fatto che loro hanno le 

competenze, l’esperienza e cofinanziano, cioè voglio dire 

non è un affidamento ad una società che in effetti utilizza 

quel fondo per fini propri, era un cofinanziamento, ma credo 

che sia impostato ancora così, il presidente Damiani ha 

parlato di cofinanziamento, quindi chiunque sia che dovesse 

partecipare dovrebbe cofinanziare.  

Allora, se fosse così, io ho qualche dubbio che qualche 

altro soggetto cofinanzi 10.000 euro in partnership col 

Comune, per quale motivo? Per motivi di diffusione di 

marchio? Di pubblicità? Mentre loro, non so se il CONI lo 

facesse per fini benefici, però voglio dire evidentemente ha 

dei finanziamenti statali che altri non hanno. 

Pertanto vi torno a chiedere come mai si è proceduto a 

trattare questa questione con tanto ritardo e, nel caso in 

cui non dovesse rispondere nessun soggetto, come pensate di 

utilizzare questi fondi? Come possiamo continuare ad 

assicurare questo servizio? Perché vi ricordo che questa 

idea nasce nella notte dei tempi, quando alla Chiesa Russa 

qualcuno si inventò per trenta ragazzini il fatto di 

partecipare ad attività fuori ovviamente, appunto al termine 

delle scuole, per dare un servizio minimo ai genitori che 

lavoravano. Da lì nacque poi un grande progetto, che è stato 

cambiato il nome, insomma Educamp era l’ultimo, che era 

arrivato a vedere iscritti 2-300 ragazzini, quindi un 

servizio rilevantissimo per il nostro quartiere. 

Mi chiedo se vi siate posti il problema di avere un 

eventuale paracadute, perché sul territorio già moltissimi 

genitori stavano richiedendo nelle scuole del nostro 
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municipio “che fine fa? Come mai non ci è ancora arrivata 

nessuna notizia?”. Io ho grossissime perplessità, ripeto 

voglio credere sicuramente nella buona fede, forse 

probabilmente anche il CONI non ha ritenuto più conveniente 

questa partnership, ma sono ipotesi, forse pertanto andavano 

interpellate queste eventuali società alternative, o il CONI 

stesso, società sportiva, magari due-tre mesi fa e non 

adesso, perché voglio dire i tempi sono davvero ristretti. 

Aspetto vostre delucidazioni, grazie. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Ruggero. Prego consigliere Damiani. 

 

Consigliere Damiani 

Consigliere Ruggero io capisco la sua preoccupazione, perché 

insomma lei ha vissuto questo tipo di progettualità negli 

anni, quindi la capisco, la comprendo. In realtà però dal 

punto di vista delle perplessità che riguardano sia le linee 

di indirizzo della commissione, che oggi discutiamo in 

Consiglio, sia la procedura amministrativa, non vedo quali 

giustificabili le sue perplessità, in primis perché in 

realtà il contributo che noi auspichiamo venga cofinanziato 

questo progetto è previsto nel bilancio preventivo che è 

stato approvato il 29 aprile, quindi in realtà i tempi 

necessari per presentarlo in Consiglio lei li conosce bene, 

non glieli devo dettare perché è consigliere di esperienza, 

e quindi questo per quanto riguarda sia la linea di 

indirizzo che la procedura amministrativa. 

Nessuno di noi, immagino, ma sono sicuro per quanto compete 

alla commissione che presiedo, intende in nessun modo 

escludere o ostacolare un’eventuale partecipazione a questa 

procedura del CONI, anzi approfitto in questa occasione di 

ancora una volta evidenziare come negli anni scorsi questo 

rapporto che ha visto non solo ben collaborare il municipio, 

l’allora circoscrizione, con questo ente ma soprattutto la 

buona riuscita che ci è stata più volte riconosciuta dalla 

cittadinanza, non viene assolutamente negata. È chiaro che 

il CONI si auspica sarà uno di quei soggetti che 

parteciperà. 

Per quanto riguarda la misura dell’iscrizione, noi abbiamo 

delineato quella che secondo noi deve essere la misura 

massima entro cui prevedere l’iscrizione dei bambini, di 

ciascun bambino per ogni settimana, ovviamente questo 

affinchè la procedura non sia anche poco appetibile dal 

punto di vista ovviamente economico rispetto alle eventuali 

offerte che verranno presentate al municipio. 

Questo volevo indicarle rispetto al suo intervento. Lo 

ribadiamo, noi, come ben dice è una delle iniziative che 

negli anni ci ha visti partecipi, ha visto quel parco 

diventare veramente una festa per i bambini, per le 
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famiglie, quindi ancora una volta auspichiamo che si 

realizzi e si realizzi al meglio con il soggetto a cui sarà 

aggiudicato. Qualora non ci fossero offerte di risposta agli 

inviti, ovviamente non è l’indirizzo di questo Consiglio che 

può in questo momento stabilire quali saranno poi le 

procedure adeguate per far sì che comunque si realizzi, sono 

state procedure cambiate rispetto agli altri anni, però 

voglio dire così come erano legittime quelle degli altri 

anni sono legittime anche quelle che proponiamo e, ripeto, 

non vogliono significare da parte nostra nessun ostacolo 

alla partecipazione di nessun soggetto. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Damiani, consigliere Amoruso prego.  

 

 

 

Consigliere Amoruso 

Io condivido in parte ciò che ha detto il consigliere 

Damiani, però mi devo ricollegare un attimo anche a ciò che 

ha detto il consigliere Ruggero in quanto questa iniziativa 

è un’iniziativa molto sentita da parte dei residenti e dei 

cittadini del nostro territorio, quindi forse come è stato 

chiesto direttamente al consigliere Ruggero, è stato chiesto 

anche a me in prima persona da molti genitori se si 

riproponesse nuovamente il campo estivo del Parco 2 Giugno, 

siccome forse è la paura di una procedura nuova che ci tiene 

un attimo in ansia sulla possibilità della realizzazione o 

meno del progetto, forse l’unico invito che io voglio fare 

alla commissione è di essere attenti alle eventuali domande 

che verranno presentate durante il periodo dell’apertura del 

bando, perché eventualmente consiglio di incominciare a 

sentire altri enti, oppure eventualmente il CONI, che già ha 

un’esperienza pregressa sulla realizzazione di questo 

progetto, per eventualmente avere il salvagente e quindi 

realizzare questo progetto, in estrema ratio, in ultima 

analisi cercare di salvare il salvabile, perché appunto 

faremmo una mancanza a tutti i genitori che sperano che 

questo  progetto si realizzi. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Amoruso.  

Vi sono ulteriori interventi? Consigliere Troisi. 

 

Consigliere Troisi 

Io volevo specialmente precisare questo: il lavoro che è 

stato posto in essere dalla commissione effettivamente 

rispecchia quella che è l’esigenza da una parte della 

cittadinanza, però dall’altra parte la commissione ha ben 

ottemperato a quello che è il proprio ruolo, cioè dare un 
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indirizzo politico. Noi dobbiamo mettere, abbiamo messo in 

evidenza, quindi io anche da questo punto di vista ho 

appoggiato il lavoro della commissione perché noi non 

potevamo rimanere fermi aspettando che venisse dall’esterno 

una richiesta che poteva anche non arrivare, quindi il 

lavoro della commissione è stato quello di dare nei tempi 

una risposta nell’utilizzare dei fondi che riguardavano 

l’attività estiva, nei tempi che erano ovviamente indicati. 

Poi il fatto che sia arrivata o meno una richiesta, in un 

modo o nell’altro, benissimo, andrà inserita in un progetto 

che comunque effettivamente è stato azionato e quindi 

parteciperà il richiedente nei termini e nei modi. 

Ovviamente una maggiore attenzione verrà data, e ci 

impegneremo tutti in questo senso, come giustamente ha detto 

il vicepresidente Amoruso, per quanto riguarda le modalità 

di rendere quanto più conoscibile e quindi pubblicizzare 

questo tipo di iniziativa, di modo tale poi da farla 

effettivamente realizzare e porre in essere. Quindi non vedo 

grandi difficoltà, è un lavoro che sinceramente rispecchia 

un po’ quella che è la tempistica che ci siamo ripromessi 

tutti quanti, cioè di rispettare, alla luce di quelli che 

sono i tempi e ovviamente i finanziamenti che sono 

pervenuti, rispettare il tempo necessariamente utile per 

porre in essere questo progetto. 

 

Presidente 

Grazie consigliere  Troisi. Consigliere  Lisco prego. 

 

Consigliere Lisco 

Facendo due conti, diventa ancora più vantaggiosa l’idea di 

questo progetto, perché in realtà il municipio, con i suoi 

12.00 euro, che dovrebbe praticamente essere il 100% della 

cifra destinata, perché se l’80% è 9.287,97, sino all’80%, 

il 100 prevedibile è evidentemente 12.000. Questi 12.000 non 

sono altro che 40 euro a ragazzo, moltiplicato 50 ragazzi 

presi gratuitamente, per le settimane di attività. Quindi il 

municipio sta lavorando bene, sta lavorando bene in quanto 

assicura a colui che proporrà il progetto, assicura quel 

denaro necessario per far divertire i ragazzi gratuitamente.  

I 40 euro che invece le famiglie spenderanno privatamente, 

questo è un problema che riguarda direttamente le famiglie 

che, immagino, contatteranno direttamente coloro che 

vinceranno il bando. Quindi ancora una volta ritengo, e mi 

associo alle dichiarazioni fatte dagli altri consiglieri, 

ritengo validissima la proposta di quest’oggi e ringrazio la 

commissione per aver lavorato nei tempi giusti. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Lisco. Consigliere Ruggero. 
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Consigliere Ruggero 

Forse il consigliere Lisco però, che tanto apprezza questo 

progetto, che nessuno disprezza - attenzione – ma pongo 

delle perplessità legittime, forse non ricorda che siamo 

arrivati fino a cento gratuità noi, non a 50, negli anni 

scorsi, quindi non è così importante, e i 40 erano 25 in 

partenza, quindi non è conveniente .., parte con 25, poi è 

stato portato a 30. Allora da 25 a 40%, stiamo parlando di 

un incremento del 35-40%, in sette anni, io non credo che il 

suo stipendio sia aumentato del 40% in sette anni, me lo 

auguro per lei, ma escluderei. 

Detto questo, però, ripeto quelle cifre coprivano fino a 100 

gratuità, oltre 100 gratuità, quindi se lei ha fatto il 

conto per 50 credo che sia un po’ fallimentare il progetto 

del nostro municipio. Quest’anno è 50, là era 100 per tutte 

le settimane, erano 100 gratuità per tutto il periodo, 

consigliere Traversa io le porterò le carte degli anni in 

cui lei non era consigliere e le faccio vedere che c’erano 

100 gratuità per tutto il periodo, “per tutto il periodo”, 

non divisi a settimane, non 100 diviso otto settimane, che 

sarebbe 12, 100 per ogni settimana, otto settimane 800 

gratuità, vuole parlare così? Questo è il conto, le sto 

dicendo con certezza, “con certezza”.  

Comunque la polemica è sterile, ripeto qua non è che stiamo 

parlando del fatto.., io ho delle perplessità, mi auguro che 

tutto vada a buon fine perché altrimenti risponderete di un 

flop clamoroso in un quartiere dove il servizio era 

rilevante negli ultimi dieci anni, grazie. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Ruggero. Ci sono altri interventi? Stavo 

dando un’occhiata alla delibera per un aspetto, allora non 

ci sono ulteriori interventi, la discussione è chiusa. 

Possiamo porre in votazione la proposta di delibera avente 

ad oggetto “linee generali di indirizzo – sport – 

approvazione progetto campo estivo 2017”, chi è favorevole? 

Lisco, Putignano, Natale, Traversa, Miolla, Salemmi, Rella, 

Damiani, Amoruso, il presidente, Schirone, Troisi. 

Chi è contrario? Nessuno.  

Chi si astiene? Ruggero, Mari e Colapietro. 

Dodici voti favorevoli, tre astenuti, la proposta è 

approvata. 

Mettiamo in votazione l’immediata eseguibilità. Chi è 

favorevole? L'unanimità, è approvata anche la proposta di 

immediata eseguibilità in modo da consentire agli uffici di 

poter predisporre celermente gli atti, le procedure ad 

evidenza pubblica. 

Ci sono comunicazioni? La trattazione dell'ordine del giorno 

è finita, chiedo se vi sono comunicazioni al Consiglio da 

parte dei consiglieri. Non ci sono comunicazioni, io faccio 
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solamente una comunicazione di servizio nel caso in cui 

ovviamente come rappresentanti di questo municipio doveste 

essere interessati, per quanto riguarda le manifestazioni 

che sono previste per la giornata di oggi e di domani, vi do 

due informazioni, la prima è quella che avete appreso 

probabilmente dagli organi di stampa nel senso che la 

polizia municipale ha integrato con una deliberazione a 

firma del comandante le restrizioni e le limitazioni alla 

circolazione in relazione ad un corteo autorizzato e 

comunicato alla Questura che si terrà nella giornata di 

domani con partenza da Largo 2 Giugno e termine a Largo 

Ciaia, per cui le vie interessate sono quelle che avrete 

letto nell’ordinanza, nei comunicati stampa del Comune, 

sostanzialmente il corteo partirà da Largo 2 Giugno per 

terminare a Largo Ciaia, interesserà come viabilità via 

della Costituente, via Giovanni XXIII, via Giulio Petroni, 

via Bottalico, ritornerà su viale Unità d’Italia e terminerà 

a largo Ciaia, questo è il corteo autorizzato. 

Inoltre è stata autorizzata un’altra manifestazione che si 

terrà nella giornata di oggi e di domani all’interno di 

Parco 2 Giugno ed è stata richiesta, anche di questa 

comunicazione è stata data informativa alla Questura, per 

quello che ci riguarda il corteo è stato ovviamente 

autorizzato dall'amministrazione centrale, l’ordinanza di 

divieto di fermata e di transito per la giornata di domani è 

stata autorizzata dalla polizia municipale, per la 

manifestazione all’interno del parco questo municipio ha 

rilasciato esclusivamente una concessione temporanea di 

autorizzazione all’utilizzo di suolo pubblico subordinando 

lo svolgimento della manifestazione all’autorizzazione della 

competente struttura dello sviluppo economico trattandosi di 

un’attività di spettacolo. 

Ve lo dico perché potrebbe capitare che fra oggi e domani i 

cittadini vi interessino rispetto alla realizzazione di 

queste iniziative, in modo tale che si possano dare 

informazioni corrette anche in relazione a notizie che 

purtroppo non corrispondono a verità, che circolano sui 

social, e  quindi in modo tale che siate informati di quello 

che dovrà succedere. 

Vi ringrazio e la seduta del Consiglio è chiusa alle ore 

13.30. 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Andrea Dammacco 

 IL DIRIGENTE 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

31/05/2017 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 31/05/2017 

 Il Segretario verbalizzante 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 31/05/2017 al 14/06/2017. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 26/07/2017 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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